

【夢をあきらめない～命の教育講演会～】

20日(金)、日本初のプロ車いすダンサー奈佐誠司さんを招いて、『夢をあきらめない』をテーマに講演と車いすダンスを披露していただきました。奈佐さんは18歳の時、オートバイ事故に遭い、以来車いす生活になりました。オートバイレーサーになる夢も破れ、車いすの生活に絶望し自殺まで図った奈佐さんが、車いすダンスと出会うことによって新たな夢を持ち、決してあきらめることなく様々な壁(バリアー)を乗り越え強く生きてこられた実体験の話に、感動しました。皆さんに語りかけた多くの言葉には、強い力がありました。奈佐さんの言葉は、皆さんの心にはどのように届きましたか?挫折し、夢が破れてしまうこともあるけれど、『夢を持ち、夢をあきらめない』ことが、前向きに強く生きる上で大切なことであるし、夢を持つことは心豊かに生きることにも関係しています。夢をあきらめないことが自己実現する(なりたい自分になる)ことだと思います。



奈佐さん

(3年女子の感想) 私はあまり障がい者の方の気持ちを考えたことがありませんでした。奈佐さんの話を聞いて健康な私たちより努力をしているし、今の自分を大切にされていると思いました。私はこれから生きていく上で、(普通に)できているということが当たり前のことと思ってしまうように、日々一瞬一瞬を大切に生きていきたいと思いました。



車いすとは思えない激しいダンス。速い動きに、校長先生のデジカメはついていけませんでした。残念なカメラでした。

【宿泊学習～多くのことを学びました～】

13日・14日に八チ高原で行われた1年生の宿泊学習。全体的には行事が中断することもなく、遅れることもなく良い宿泊学習だったようです。1日目は、いろいろ集団の約束が守れず、(お弁当おいしい)たくさん注意されて、2日目はきちんとできたことをほめられて、まとめの学年集会ではまたまた注意されて・・・というのが全体の様子かな?学んだことも多かった宿泊学習でした。今年の1学年は、きちんと注意を受け、改めることができる素直な学年とすることができるように、これから大きく伸びる可能性が高い学年と見ることができそうです。このような学年が、学校全体を活性化させることはよくあることで、今後どのように成長していくのか、楽しみです。さて、今月末からは中間テストです。1年生の皆さん、小学校と違い、テスト範囲も広いし、問題も多くて難しいですよ!。十分テスト勉強をして下さい。



(トモダチ)

【自分のために】

学習について、日常の努力を十分にしないままに、結果だけ期待する人が多くなっているように思う。最近の風潮なのか、人に何かしてもらうことに慣れてしまって、自力で苦しくても努力し続けることの大切さを忘れている、いわば『待ち』の姿勢でしかいられない人が増えている。『答えを教えてくれるのを待つ』のが勉強ではない。授業中の発問に、口々に考えもせず、めんどくさそうに『わかりません』などと言っていないか?自分で解かずにつせと答え合わせの答えだけをプリントに書き込んではいないか?・・・小さい頃に体験した、知らなかったことを教えてもらう時のわくわくした気持ちやわかった時の喜び、新しく得た知識を他人に自慢したくて仕方がなかった気持ち等をもう持てないのだろうか。他人のために勉強する人はいないはずなのだが、自ら積極的に学ぼうとする意気込みが感じられない人が増えた。家でじっくり宿題と向き合う時間より、ケータイをいじくる時間の方が長い者も多い。自分のために勉強することに、価値をおいてないのではないかとさえ思う。君は、自分のために勉強しているか?



【ありがとうございました～オープンスクール～】

19日～21日に行いましたオープンスクールでは、多くの方々(3日間で400名以上)に來校していただき、ありがとうございました。学校の様子や授業風景などをご覧になって、どのように思われたでしょうか?年々改善されてきましたが、まだ生徒指導上や授業面での課題、施設・設備等の老朽化など、改善すべき点は多々あります。今後も教職員一人ひとりが指導力・授業力の向上を図り、“チーム大成”として生徒達の健全な育ちを支えていきたいと思っています。今後ともご協力をお願いします。



(トライやる説明会で説明する実行委員達)